

"Vamos bien y seguimos trabajando"

Escrito por Comunicado

Domingo 17 de Septiembre de 2023 14:09

+ Luis Fuentes rinde su segundo informe de gobierno en Empalme



EMPALME, son., 17 de septiembre de 2023.- “Vamos bien, hemos avanzado en subsanar los rezagos que encontramos al asumir responsabilidades, pero aún nos falta mucho por hacer, y en eso estamos trabajando”, manifestó el alcalde Luis Fuentes Aguilar al rendir el segundo informe de gobierno, del cual ha estado al frente desde el 16 de septiembre de 2021.

En sesión solemne de Cabildo, en el salón de eventos ‘La Roca’, el primer edil empalmense subrayó que se ha avanzado significativamente en educación, en deporte, infraestructura, salud, pero sobre todo en el rezago social que encontró.

“Sabemos que no ha sido suficiente; sin embargo, también sabemos que aún tenemos tiempo y que no desperdiciaremos un solo día; que seguiremos incansables mientras

"Vamos bien y seguimos trabajando"

Escrito por Comunicado

Domingo 17 de Septiembre de 2023 14:09

estemos al frente de esta responsabilidad", expresó.

Ante Cabildo, funcionarios, invitados especiales y cientos de ciudadanos que se dieron cita al lugar, dijo que el reto asumido no ha sido fácil, "pero quiero decirles que valdrá la pena el esfuerzo, porque la satisfacción de la labor cumplida es el mejor pago que podemos recibir".

Si hay algo a lo que nos comprometimos cuando iniciamos nuestra gestión, ha sido la honestidad y transparencia en el uso de los recursos públicos, agregó; "porque la honestidad también implica ser responsables con el uso de los recursos, lo que ha redundado en ser lo más eficiente posible".

Fuentes Aguilar hizo énfasis en que gracias a esa transparencia y honestidad se ha logrado hacer más obra para los empalmenses, así como apoyar a los estudiantes con la entrega de becas.

Precisó que, en el último año, de septiembre de 2022 a la fecha, se han ejercido recursos por 107 millones 638,026 pesos en la realización de obra pública, en tanto más inversión se encuentra en proceso de ejercer, igual en obra.

Destacó que al llegar a la administración se dio a la tarea de hacer la obra negra, la que no se ve; pagar deudas recibidas y pago de multas; "ya superamos eso, y hemos dado paso a la obra que demandan los ciudadanos y que es de beneficio colectivo".

Agradeció el apoyo de cada uno de quienes forman parte de Cabildo, porque su compromiso con el pueblo y responsabilidad ha redundado hoy que en Empalme haya avance.

El munícipe reiteró el compromiso de entregar buenas cuentas a los empalmenses, "porque no hay mejor manera de agradecer la confianza que me han brindado que trabajando por mi pueblo; seguiremos juntos luchando por el bienestar de nuestro municipio, porque todos merecemos un Empalme a lo grande".

"Vamos bien y seguimos trabajando"

Escrito por Comunicado

Domingo 17 de Septiembre de 2023 14:09

Al dirigirse a su padre, el reconocido locutor, cronista deportivo y exalcalde, Joel Fuentes Cruz, le dijo: "sigo tu ejemplo y, como me dijiste una vez que te quitarías la casaca de padre para ponerte la de ciudadano para vigilar mi actuar, con orgullo y respeto te digo que no te he fallado".

Con la representación del gobernador Alfonso Durazo Montaña, asistió al segundo informe el contralor general del Estado, Guillermo Noriega Esparza, quien reconoció a Luis Fuentes como un presidente municipal preocupado por su pueblo y le felicitó por el trabajo que ha hecho en favor de Empalme.

"Es un ejemplo de alcalde, de cómo se debe trabajar en la cuarta transformación, con honestidad y transparencia; un alcalde gestor y muy trabajador, de resultados".

En la ceremonia se proyectó un video en el que se dio cuenta de todas las acciones que realizó el gobierno municipal durante el último año de gestión del alcalde Luis Fuentes y el Ayuntamiento.